
  

 

 

 

 

5月～７月 子どもたちの様子から 

              

 

 

 

 

令和４年度 

須坂市立 

日野小学校 

R4・7・12 №３ 

お花見給食を楽しみました 

6年 日野小スポーツの日 おそろいの Tシャツでダンス  ５年 峰の原自然体験学習 晴天の下、登山・飯ごう炊さん  

４年 地域の美化活動や防災 

に関する学習を進めています。 

 ６月「なかよし月間」 児童集会では、全校で「おにごっこ」を楽しみました。 

１・２年 「いずみの里」や「宮川」で、日野の自然に親しんでいます。日野保育園

の皆さんとも、いっしょに活動しています。  

３年 社会見学で、須坂市給食センターなどを見学しました。  



互いの「がんばり」に拍手！ １学期の「賞状授与の日」  

７月６日の朝の時間を使って、児童会・校外での活動などで頑張った皆さん

への賞状授与の時間がありました。児童会から

は、各クラスから選ばれた「あいさつ名人」の皆

さんに、児童会長から、賞状を授与されました。

また、須坂市読書チャレンジ・塗り絵コンテスト・

柔道・軟式野球・バレーボール・須高陸上での成

績が紹介され、参加した皆さんに校長先生から

賞状授与がありました。 

以下の 2点について、4月当初に配付した年間行事計画を変更させていただきます。 

また、年間行事予定表の中の学年ごとの行事については、期日を変更することがあります。その場合は学

年便りでお知らせします。よろしくお願いします。 

10月 26日（水）音楽学習発表会（音楽会） → 10月 2５日（火）に変更 
10月 28日（金）「たんぽぽお話の会」 → 未定 

 

スクール・セクシャルハラスメントや体罰に関する相談窓口について  

スクール・セクシャルハラスメントとは、「学校の中で先生や友だちからの性に関する話しかけや行いによ

って不快な気持ちになること」をいいます。また体罰は、「一定の教育的目的をもって子どもに加えられる肉

体的苦痛をともなう懲戒のこと」で学校に限らず明確に禁止されています。本校でもスクール・セクハラや体

罰防止のために職員研修を行っています。お子様の様子から心配なことがありましたら、学校まで連絡して

ください。校内の職員なら誰にでも相談できます。秘密は守られますので、安心してご相談ください。（特に

スクールセクハラについては、校内相談窓口を「保健室 養護教諭」としています。） また体罰については、以

下の相談窓口もありますので、ご確認ください。 

 【体罰に関する県の相談窓口】 

○子どもや保護者の声をお聴きします・・・「学校生活相談センター」（心の支援課内）０１２０－０－７８３１０【２４時間子どもＳＯＳダイヤル】 

○小・中学校に関することは・・・義務教育課０２６－２３５－７４２６ 

○特別支援学校に関することは・・・特別支援教育課０２６－２３５－７４５６ 

○高等学校に関することは・・・高校教育課０２６－２３５－７４３０ 

○部活動・社会体育に関することは・・・スポーツ課０２６－２３５－７４４８ 

○青少年に関することは・・・「長野県子ども支援センター」（こども・家庭課内）子ども専用ダイヤル（無料）０８００－８００－８０３５  

なんでもハロー青少年」（次世代サポート課内）０２６－２３５－７１００ 

 

8月１日（月）～８月１２日（金） 資源回収（コンテナ回収）を行います。 

PTA資源回収ですが、今年度は春に続き「コンテナ据え置きの資源回収」

を８月１日から１２日まで予定しています。５年生以外の学年は８月１日より

夏の個別懇談会で来校される際、資源物をお持ちいただければありがたい

と思います。今からたくさん集めておいてください。 



学校を取り巻くたくさんの方が、子どもの安全を願っています。 

６月２８日（火）に「藤見の会」を行いました。 各町区長の皆様・民生児童委員の皆様・育成会長・育成委

員の皆様・日野地域づくり推進委員の皆様・CS小運営委員の皆様の中から３０名の方が来校され、子供たち

の授業の様子を参観された後、懇談を行いました。 

その中で出された意見は以下の通りです。 まずは今後も大事に続けたい姿として・・・ 

〇久しぶりに小学校を参観させていただき嬉しかった。 

〇1年生から電子黒板を使って学習を進めている。タブレットなども導入されていて驚いた。 

〇係の活動表などが掲示されていて、教室内で役割分担をしていることが素晴らしいと感じた。 

〇トイレがきれいで驚いた。子どものうちからトイレ掃除を経験することは非常に重要だと思う。 

〇のびのびしていて良い。 

〇グランドデザインのもと、さまざまな活動で子どもたちを育てていて、子どもたちは幸せ。 

〇熱中症、コロナなど大変なことが多いが、気を付   

けてやっている。 

〇交通安全が心配な地区だが、横断の際のお礼の姿   

などがとても良い。 

「今後の課題」としては・・・ 

・今の小学生の体力は落ちているのではないか。 

・のびのびしていると感じるが、一方で「人の話を

しっかり聞けない」「姿勢が良くない」といった児童が見受けられた。 

・中学校では来校者への挨拶が良い。小学校でも身につけられると良いのではないか。 

いただいたご意見を大切に受け止め、今後の学習活動に取り入れていきたいと思います。 

 

また、今年度、地域の皆様からいくつかの連絡をいただきました。 

〇登校下校の際に、勝手に敷地内を通る小学生がいる。 

〇家の呼び鈴を押して素早く逃げる「ピンポンダッシュ」をする児童がいる。 

その都度、各学年に応じた指導を繰り返していますが、大切に思ってくださって

いる地域の皆さんを残念な気持ちにしてしまうような行為はやめ、挨拶や交通安

全など互いに気持ちよく生活することの大切さを、おうちでもお話しいただけれ

ばと思います。 

今週７月１４日（木）には町別子ども会を行います。 

今回は、町別子ども会の後、「集団下校」を行い、「危険個所の確認」や「安全な歩行」について見直しをする

予定です。当日は各町の支部長の皆様にご協力いただきます。また町別子ども会には区長の皆様にも参加

していただきます。 お子様に様子をお聞きください。 

通学路で危険と思われる箇所があったら、情報を共有したいと思いますので、日ごろ危険に感じている箇

所やお気づきのことがありましたら、支部長さんを通して、また直接、学校にご連絡ください。 

お願いします。 

 

 

★今月から、下校時刻一覧を一緒 

に載せます。 

ご確認ください。 

集中豪雨などで、大きな河川だけでなく、通学路にあ

る水路や用水などの増水にも注意が必要です。 

また、排水路の周りに防草シートを敷いてある箇所

があります。滑りやすい物なので、柵の中には入らない

ことを折に触れてお話しください。 


